

23. März 2022

1 von 1

Sanierungskonzept Gemeinschaftshaus Fasanenhof

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt die Ortsvorsteherin Herrn Meier als Vertreter des Kreisverbandes der AWO. Herr Meier berichtet, dass eine Liste mit allen Aktivitäten im Gemeinschaftshaus aufgestellt wurde. Es wurde ein Unterstützungsbrief aller Vereine an den Oberbürgermeister, die das Gemeinschaftshaus nutzen, aufgesetzt, um auf die dortige Lage aufmerksam zu machen, damit zeitnah ein Sanierungskonzept entwickelt wird.

Herr Meier verliest den formulierten Brief. Die Ortsvorsteherin bedankt sich für die Unterstützung. Der Brief soll in der nächsten Woche an den Oberbürgermeister verschickt werden.

Jutta Bachmann
Ortsvorsteherin

Heike Homm
Schriftführerin